

Wir spielen Boule!

Friedrich Schiller soll gesagt haben,
dass der Mensch erst durch das Spiel zum Mensch werde.

Wie wahr! Wir glauben das auch.

Wir lieben die Klassiker, die was vom Leben wussten.

Wie oft ist Goethe über das Land gegangen.

Wir spielen Boule, das Kugelspiel mit den provenzalischen Gefühlen.

Wir lieben die Geselligkeit.

Ohne unser gemeinsames Spielen wären viele von uns einsamer.

Das sagt zwar keiner, aber jeder fühlt so.

Wir sind Naturfreunde. Wir treffen uns bei schönem Wetter im Park,
und schön ist es immer dann, wenn es nicht gerade in Strömen regnet.

Dann rollen die Kugeln aus Eisen, Stahl oder Bronze... im Staube der Erde.

Ein Naturspiel, eine Art Straßentheater.

Mit Brot und manchmal Wein, spielen, savoir-vivre!

Eben keine Bodenlose Kunst, eher handfestes Treiben.

Kommunikativ und kreativ, eben Boule!

Kindheitsmuster. Zeit haben.

Muße, abschalten, Frohsinn im technischen Zeitalter.

Weg vom Geldverdienen.

Ein bisschen Freiheit in der freien Zeit.

Alltag mit Spaß, eben Boule spielen!

Es leben die Klassiker!